Jean-Claude POYOT

Savigny le Temple, le 08 Août 2019.

8, Allée d'Ouessant

77176 SAVIGNY le TEMPLE

Président d'Honneur de la FFSB.

Tel: 06 73 92 29 76

Mail: jean-claude.poyot@orange.fr

A Philippe COQUET

Président de la FFSB.

OBJET: Le conflit entre la FFSB et la FIB.

Appel à la raison.

Monsieur le Président, Cher Philippe,

Les divergences entre la FIB et la FFSB, entrevues lors de la dernière assemblée générale de la FFSB au moment de l'intervention de Fabrice LA POSTA se sont accentuées depuis le début de cette année 2019 à propos de la candidature française pour l'organisation du « Mondial Seniors 2019 « à Lyon, non avalisée finalement par la FIB.

J'avoue avoir été médusé par la détérioration de ces relations entre deux grandes fédérations dirigées par des Français.

Il est annoncé maintenant le boycotte par la FFSB de deux grandes compétitions internationales : le Challenge Denis RAVERA de MONACO (jeunes) et la Coupe du Monde Féminine des Nations prévue au Chili et maintenant en Turquie, ainsi que le probable désistement de la France pour l'organisation en 2019 de l'Euro Féminin, projeté à Balaruc les Bains, alors que ce projet comportait l'espoir d'une retransmission TV en direct sur la chaîne Sport en France. L'incertitude pèse sur la participation au prochain Mondial Seniors Masculins finalement attribué à la Turquie.

Attristé par cette situation, et connaissant un certain nombre d'éléments ayant conduit à celle-ci par toi- même, Frédéric RUIS, Président de la FIB et Christian LACOSTE, Past Président de la FIB, j'ai initié une tentative de médiation, soutenue par Pierre DESGOUTTES, Président d'Honneur de la FFSB, Christian DEMARCONNAY, Président de la Commission Nationale Juridique de la FFSB et Joseph SBALCHIERO, Membre du Comité Directeur de la FFSB, ainsi que d'autres personnalités telles Roger PARMENTIER, Premier Vice Président de la FFSB, Yves PIRIAC, Vice président de la FFSB chargé de la Communication et André MILANO, Vice Président de la FFSB en chargé de l'animation sportive.

Préalablement, comme tu le sais, j'ai avisé la FIB que devant cette situation de conflit entre la FIB et la FFSB, je renonçais provisoirement à ma mission de conseiller non élu à la FIB pour les affaires

juridiques, alors qu'est en cours un travail de révision des statuts en collaboration avec Pascal HERNANDEZ et Henri ESCALLIER. Ce fut douloureux pour moi de prendre cette décision, eu égard à la haute estime que j'ai pour ces deux dirigeants qui avaient collaboré amicalement avec moi pendant mes mandats de président de la FFSB. Cette estime reste intacte.

La situation dénoncée ci- dessus est par ailleurs envenimée par le déferlement d'appréciations diversifiées sur les réseaux sociaux.

Cette tentative de médiation a avorté, car tu as estimé celle-ci inutile en raison des positions arrêtées respectives des parties au conflit .

Je me garderai bien à présent de prendre position dans ce conflit, et d'ailleurs à quel titre pourraisje le faire valablement, et je suis conscient que tous les éléments ne m'ont pas été rapportés, car sinon comment expliquer en être arrivés là ?

Mais par contre, ce dont je suis convaincu , c'est que la France, qui se situe toujours parmi les grandes nations boulistes du monde ne peut se permettre un défaut de participation aux rendez vous internationaux, eu égard aux retombées négatives pour ne pas dire suicidaires prévisibles : notre reconnaissance ministérielle en qualité de fédération sportive de haut niveau ne se conçoit pas sans les rendez vous internationaux avec les attributions de titres officiels et médailles (je ne parle même pas des subventions ministérielles et des aides personnalisées du CNOSF), et qui plus est à un moment où les discussions avec le Ministère chargé des Sports sont proches avec en toile de fond la situation de nos cadres techniques d'état.

Sans vouloir atterrer sur ce que je qualifie de suicide, je cite Elsa TRIOLET. »Il n'y a pas de suicides, il n'y a que des meurtres ».

Pierre DESGOUTTES, dans une correspondance du 19 juillet 2019 m'écrivait ce qui suit :

« ...Tout cela est grave et il faut calmer les censeurs inconscients qui veulent que la France s'abstienne dans des championnats internationaux ? C'est l'image du sport boules français qui en subira les conséquences.... »

Monsieur le Président, Cher Philippe, un conflit existe. Dont acte.

Mais les positions qui n'évolueront vraisemblablement pas tant que les élections respectivement à la FFSB et à la FIB n'auront pas eu lieu en 2020, ne doivent pas obérer le fonctionnement ni de la FIB, ni de la FFSB, et prioritairement la participation des athlètes des équipes de France aux championnats pour lesquels ils consacrent tant d'efforts pour se préparer au mieux.

Je suis persuadé que tu entendras, non pas mon message mais notre message, qui n'est présentement adressé qu'à toi et bien sûr aux personnes citées dans cette lettre, mais aurait vocation à être transformé en lettre ouverte sans assurance de la renonciation urgente aux boycottes annoncés.

Soyez assuré, Monsieur le Président, Cher Philippe, de mon attachement à la FFSB et de mes sentiments les meilleurs.

Jean-Claude POYOT